

# OMAR NO TIENE MIEDO DE LAS PREGUNTAS DIFÍCILES.



## CUESTIONARIO PARA CANDIDATOS DEL BRANCH HERALD

Omar Roman Respondido

Isabel Romero

## CUESTIONARIO PARA CANDIDATOS DEL DALLAS MORNING NEWS

Omar Roman Respondido

Isabel Romero

## CUESTIONARIO PARA CANDIDATOS DE LA LIGA DE MUJERES VOTANTES

Omar Roman Respondido

Isabel Romero

## ENTREVISTA DE CANDIDATO DEL BRANCH HERALD

Omar Roman Se presentó

Isabel Romero

## LEE LAS RESPUESTAS DE OMAR EN LOS CUESTIONARIOS DE LOS CANDIDATOS A CONTINUACIÓN.

### CUESTIONARIO PARA CANDIDATOS DEL BRANCH HERALD

**Tiempo de residencia en la Ciudad de Farmers Branch:** 6 años.

#### ¿Por qué quiere ser concejal de la ciudad de Farmers Branch?

Motivado por mi deseo de marcar una diferencia en la vida de mis vecinos y mejorar su calidad de vida, mi participación en la ciudad aumentó considerablemente, lo que me llevó a interesarme en postularme para un cargo público. Tuve éxito en mi campaña para el Concejo Municipal del Distrito 1 en 2022. He trabajado arduamente para ofrecer resultados para nuestra ciudad, con mi Distrito como prioridad en la toma de decisiones, pero aún no he terminado. Todavía hay muchas iniciativas importantes en las que estoy enfocado para implementar en mi Distrito.

#### ¿Cuántas reuniones del Concejo Municipal de Farmers Branch ha asistido o visto en línea en el último año?

Como miembro actual del Concejo Municipal, he asistido a todas, incluidas las reuniones especiales y los talleres.

#### Fuera de las reuniones programadas regularmente y las sesiones de trabajo, ¿cuántas horas al mes cree que un concejal de Farmers Branch debería dedicar al cargo?

40 horas durante los meses livianos (noviembre y diciembre) y hasta 100 horas durante los meses intensos (junio, julio, agosto y septiembre).

#### ¿Ha servido en alguna junta o comisión de la Ciudad de Farmers Branch? Si es así, ¿en cuáles?

Sí; en la Junta de Preservación y Restauración Histórica (recibí el Premio de Excelencia en Liderazgo del Alcalde).

#### ¿Qué otras responsabilidades cívicas ha asumido?

##### ¿A qué otros cargos se ha postulado? ¿Cuándo?

Tuve éxito en mi elección en 2022 para el Concejo Municipal del Distrito 1 en Farmers Branch.

##### ¿A qué organizaciones comunitarias pertenece?

PTA de la Early College High School, Citizens on Patrol y Miembro Vitalicio de The Friends of the Historical Park.

## ¿Qué programas de liderazgo en la ciudad has participado?

Academia de Policía para Ciudadanos, Academia de Ciudadanos en Patrullaje y Academia de Bomberos para Ciudadanos.

## ¿Cómo ha influido el liderazgo actual del Consejo Municipal de Farmers Branch en tu decisión de postularte para el consejo municipal? N/A

## Nombra un proyecto o iniciativa específica que te gustaría ver iniciado durante tu mandato. ¿Qué acciones son necesarias para implementarlo?

Además de los elementos que ya he solicitado y que han sido agregados a la lista de futuros temas de agenda de la ciudad, me gustaría liderar la creación de una Academia de Liderazgo Municipal, un programa diseñado para informar a los residentes sobre los diferentes departamentos de la ciudad y cómo interactúan entre sí y con el Consejo Municipal para servir a nuestros residentes. Este entendimiento más profundo de las operaciones de nuestra ciudad fomentará un enfoque más unificado al abordar las preocupaciones de los residentes. Esto también tiene el potencial de preparar mejor a los residentes para servir en juntas y comisiones o en el Consejo Municipal.

Esta iniciativa inicialmente requeriría el apoyo de nuestro Consejo Municipal. Posteriormente, sería necesario que el personal desarrolle un cronograma, solicite aplicaciones para la participación y cree presentaciones que muestren su departamento.

## ¿Qué te hace el candidato más calificado en tu carrera y por qué?

Mi educación, experiencia, relaciones y un historial de éxitos me hacen el candidato más calificado.

**Educación:** Soy el mejor graduado del programa de élite del país en Planificación Financiera Personal. Mi fuerte ética de trabajo y altos estándares me ayudaron a lograr este prestigioso logro.

**Experiencia:** Como Planificador Financiero Certificado™ he trabajado con familias para ayudarles a gestionar sus finanzas personales, y de manera similar he trabajado en el Consejo Municipal para ayudar a gestionar nuestro presupuesto, lo que ha llevado a dos recortes históricos en el presupuesto (años fiscales 2023-2025) enfocados en ser más eficientes y eliminar el despilfarro. Servir en el Consejo Municipal durante 3 años me ha permitido comprender la maniobra necesaria para avanzar en iniciativas importantes y lograr resultados positivos para mi comunidad; algo que solo se aprende a través de la experiencia directa en roles de liderazgo municipal.

**Relaciones:** He mantenido relaciones sólidas con líderes comunitarios y con los constituyentes de mi Distrito para mantenerme al tanto de las necesidades de mis residentes. He trabajado para construir relaciones con representantes locales, estatales y nacionales en los que puedo confiar cuando nuestra ciudad necesita un defensor para abordar problemas que están fuera de la autoridad de nuestro Consejo. Ejemplos incluyen apoyo con el problema del sitio de construcción de la Autoridad del Río Trinity, Shale Mountain, y, más recientemente, la financiación para Mercer y Squire Park.

**Historial exitoso:** Durante mi tiempo en el Consejo Municipal, he trabajado incansablemente para servir a mi Distrito. He luchado con éxito y logrado un impulso significativo en la aprobación de iniciativas que mejoran la calidad de vida en mi Distrito. Ejemplos incluyen el Programa de Reparación Menor de Viviendas, la financiación inicial de Squire Park, soluciones de vivienda accesible reinventadas, vecindarios más limpios y seguros, el Evento Multicultural (Gateway to the Globe), servicios mejorados para los residentes de Mercer Crossing, el tablero interactivo de proyectos y más.

## What do you think about the demo/rebuild program and the city's renaissance programs?

The demo/rebuild program effectively incentivizes families to demolish old housing stock and construct new homes in its place. Regarding the renaissance program, we are responsibly pivoting by taking a community-first approach that puts resident input at the forefront of future development discussions.

## ¿Qué opinas sobre el programa de demolición/reconstrucción y los programas de renacimiento de la ciudad?

El programa de demolición/reconstrucción incentiva de manera efectiva a las familias a demoler viviendas antiguas y construir nuevas en su lugar. En cuanto al programa de renacimiento, estamos pivotando de manera responsable al adoptar un enfoque centrado en la comunidad que pone la participación de los residentes en primer plano de las futuras discusiones sobre el desarrollo.

## **¿Qué tan exitosos son los programas actuales de la ciudad para abordar su infraestructura envejecida? ¿Qué cambiarías?**

Por supuesto, nuestra asignación presupuestaria anual incluye fondos para abordar nuestra infraestructura envejecida, por lo que hemos abordado de manera responsable esta cuestión en pequeñas partes a lo largo del tiempo. Recientemente, hemos aprobado una auditoría que ayudará al Consejo a priorizar las reparaciones de calles, una de las cuales, por la que soy un firme defensor, es la calle Bee. Además, a medida que se disponga de más información sobre nuestras responsabilidades conforme a las Revisions del Reglamento de Plomo y Cobre (LCRR) y el posible financiamiento federal, tendremos que decidir rápidamente cómo abordar los tubos envejecidos que transportan el agua.

## **¿Cuál es el mayor desafío que enfrenta nuestra ciudad hoy en día?**

El crecimiento responsable. A medida que la urbanización de Dallas se expande hacia nuestra ciudad, continuaremos experimentando demandas de crecimiento, y es responsabilidad de nuestro Consejo determinar cómo gestionaremos ese crecimiento. Es importante preservar lo que hace especial a Farmers Branch: una comunidad pequeña y unida con servicios municipales de primer nivel, mientras aprovechamos también las oportunidades de crecimiento.

## **¿Cuáles son las amenidades o beneficios más valiosos de Farmers Branch que trabajarás para mantener o expandir?**

El lema de nuestra ciudad es "Ciudad en un Parque" y, con ello, viene la responsabilidad de asegurar que nuestros parques sean de los mejores en el área metropolitana. Recientemente, durante el Retiro Estratégico, discutimos si aún queríamos ser conocidos como la "Ciudad en un Parque", y reafirmamos por unanimidad ese lema. Por lo tanto, me gustaría asegurarme de que los parques Mercer y Squire, ubicados dentro de o en la frontera del Distrito 1, se construyan/reconstruyan de una manera consistente con nuestra reputación de ser la "Ciudad en un Parque".

## **CUESTIONARIO PARA CANDIDATOS DE LA LIGA DE MUJERES VOTANTES**

### **CALIFICACIONES: ¿Qué te califica para servir en el Consejo Municipal?**

Experiencia: Como Planificador Financiero Certificado™ y miembro del Consejo Municipal, he ayudado a las familias a gestionar sus finanzas y liderado dos recortes históricos en el presupuesto (2023-2025), mejorando la eficiencia.

Relaciones: He construido relaciones sólidas con líderes locales, estatales y nacionales para abogar por nuestra ciudad en temas clave como Shale Mountain y la financiación de Mercer/Squire Park.

Historial: He defendido con éxito iniciativas como el Programa de Reparación Menor de Viviendas, soluciones de vivienda accesible, seguridad en los vecindarios y el evento multicultural Gateway to the Globe.

### **BUDGET: How do you propose to manage budgetary challenges with the need to provide the expected level of service?**

I will continue to review the budget line by line with the Finance Director and City Manager to ensure efficiency, as I have done each year while in office. We will continue to track service usage to guide our budget decisions, prioritizing what benefits residents most. By monitoring trends, we can further invest in high-value services or reallocate resources as needed to meet community needs while maintaining fiscal responsibility.

### **PRESUPUESTO: ¿Cómo propones manejar los desafíos presupuestarios con la necesidad de proporcionar el nivel esperado de servicio?**

Continuaré revisando el presupuesto línea por línea con el Director de Finanzas y el Gerente de la Ciudad para asegurar la eficiencia, como lo he hecho cada año durante mi mandato. Continuaremos monitoreando el uso de los servicios para guiar nuestras decisiones presupuestarias, priorizando lo que más beneficia a los residentes. Al monitorear las tendencias, podemos invertir aún más en servicios de alto valor o reasignar recursos según sea necesario para satisfacer las necesidades de la comunidad, manteniendo al mismo tiempo la responsabilidad fiscal.

### **GESTIÓN DEL CRECIMIENTO: ¿Quieres que se haga más énfasis en el desarrollo futuro y, en caso afirmativo, qué tipos (vivienda, comercio, retail, etc.)?**

Sí, creo que debemos poner más énfasis en el desarrollo futuro, especialmente en el lado oeste de mi distrito, donde hay una necesidad de una tienda de comestibles y desarrollo comercial en lotes vacíos que son ideales para el crecimiento. En cuanto a la vivienda, es importante continuar nuestra asociación con Builders of Hope,

una organización sin fines de lucro enfocada en construir viviendas accesibles y para la fuerza laboral para los residentes de Farmers Branch, asegurando que cubramos las necesidades de todos los niveles de ingresos.

### **DESAFÍO/OPORTUNIDAD: ¿Cuál es el mayor desafío y la mayor oportunidad de la ciudad en los próximos años?**

El mayor desafío de la ciudad es gestionar el crecimiento y el desarrollo mientras mantenemos una alta calidad de vida para todos los residentes. A medida que seguimos expandiéndonos, especialmente con el ingreso de nuevos residentes, debemos asegurarnos de que nuestra infraestructura, servicios públicos y vecindarios puedan apoyar este crecimiento. Nuestra mayor oportunidad radica en invertir en vecindarios más antiguos (Valwood Park) y capitalizar el potencial de desarrollo, particularmente en el lado oeste de mi distrito (Mercer Crossing), para crear una comunidad más vibrante y equilibrada.

## **CUESTIONARIO PARA CANDIDATOS DEL DALLAS MORNING NEWS**

### **Aspectos destacados de tu participación y logros cívicos:**

He sido miembro de varias asociaciones de padres y maestros (PTA) en mi distrito, incluidas las de Vivian Field, Farmers Branch Elementary y Early College High School. Mi participación me permite mantenerme conectado e informado sobre los problemas que afectan a las familias. Además, serví como enlace para Metrocrest Services y la antigua Cámara de Comercio de Farmers Branch, fomentando relaciones con actores clave para comprender mejor y abordar las necesidades tanto de nuestra comunidad empresarial como de los residentes más desfavorecidos.

En respuesta a las preocupaciones de los residentes de Mercer Crossing, abagué con éxito por una recolección de basura adicional semanal, alineando su horario de servicio con el del resto de la ciudad. También lideré la transferencia de infraestructuras de uso público de la propiedad privada de la HOA a la gestión de la ciudad. Además, he trabajado arduamente para garantizar que nuestros socios desarrolladores sean responsables de completar todos los proyectos de infraestructura pendientes.

Más allá de estos esfuerzos, he sido fundamental en el lanzamiento de nuevas iniciativas y cambios de políticas que mejoran la calidad de vida de nuestros residentes. Lideré la creación de la celebración multicultural anual "Gateway to the Globe", fomentando la inclusión y el aprecio cultural dentro de nuestra comunidad. Jugué un papel clave en la reducción de impuestos a la propiedad durante dos años consecutivos, lo que contribuyó a la disminución de las tasas de criminalidad, la limpieza de vecindarios y el fortalecimiento de las medidas de control de tráfico. Además, apoyé un aumento en la exención del impuesto a la propiedad para personas mayores y discapacitadas y logré reducir la elegibilidad para la pensión de jubilación de los primeros respondedores y el personal de la ciudad de 25 a 20 años.

En la parte oriental de mi distrito, trabajé para replantear el programa de viviendas accesibles en Valwood Park, asegurando que los comentarios de los residentes, inicialmente ignorados, estén al frente de nuestras discusiones. También abagué con éxito por la financiación para mejoras en Squire Park y lancé el Programa de Reparación Menor de Viviendas.

### **Cargos públicos previos solicitados o ocupados:**

Consejo Municipal de Farmers Branch, Distrito 1 – gané esta elección en 2022.

### **Duración de la residencia en tu ciudad y, si aplica, tu distrito del consejo:**

He vivido en la ciudad y el distrito desde 2019.

### **¿Cuánto financiamiento has recaudado para tu campaña hasta la fecha y quiénes son tus principales contribuyentes?**

Hasta la presentación de esta encuesta, se han recaudado \$1,000, y soy mi mayor contribuyente.

### **¿Alguna vez has sido arrestado por algún cargo menor o grave o involucrado en algún procedimiento judicial criminal? Si es así, por favor, explica e incluye el resultado del caso.**

No.

### **¿Alguna vez has estado involucrado en demandas civiles o has declarado quiebra personal o profesional? Si es así, por favor, explica e incluye el resultado de la demanda o de la solicitud de quiebra.** No.

### **¿Por qué te postulas y qué esperas lograr?**

Me postulo porque todavía hay varios problemas clave que estoy comprometido a abordar en mi distrito. Estos incluyen el estacionamiento en exceso en las calles de los vecindarios, asegurar financiamiento adicional y completar el Parque Mercer, obtener financiamiento adicional y completar las mejoras en el Parque Squire, implementar estrategias de vivienda contra el desalojo en Valwood Park, atraer servicios como una tienda de comestibles y negocios a Mercer Crossing, aumentar el control de velocidad en los vecindarios residenciales y mejorar la iluminación de las calles en los vecindarios.

### **Aparte de las personas, ¿cuál es el mayor activo de tu distrito/ciudad? ¿Cómo lo promoverías y preservarías?**

El mayor activo de nuestra ciudad, más allá de su gente, es la rica cultura y diversidad que define nuestra comunidad. Farmers Branch es hogar de una vibrante mezcla de orígenes, tradiciones y perspectivas, lo que fortalece nuestra ciudad y la hace un lugar más dinámico e inclusivo para vivir.

He promovido y preservado activamente esta diversidad cultural a través de iniciativas como "Gateway to the Globe", un evento que lideré para mostrar las muchas culturas que componen nuestra ciudad. Este evento reúne a los residentes para experimentar comida, música y tradiciones diversas, fomentando un sentido de unidad y pertenencia.

En el futuro, espero ampliar este esfuerzo encontrando más formas de celebrar y abrazar nuestra diversidad. Esto incluye integrar la cultura en nuestros programas existentes y asegurarnos de que las políticas de la ciudad reflejen la inclusión. Lo más importante es que quiero que cada residente se sienta bienvenido y valorado, sabiendo que Farmers Branch es un lugar donde realmente pertenecen.

### **¿Cuál es la mayor necesidad de tu distrito/ciudad? ¿Cómo actuarías para satisfacer esa necesidad?**

La mayor necesidad de mi distrito es la reinversión en la parte este y el desarrollo económico en la parte oeste. Estas áreas representan dos desafíos muy diferentes pero igualmente importantes: una requiere revitalización y modernización, y la otra necesita infraestructura y crecimiento comercial.

La parte este de mi distrito es la zona más antigua de la ciudad y requiere reinversión estratégica para mantener y mejorar su carácter mientras se mejora la calidad de vida. Ya he tomado medidas en esta dirección, como se indica en mis otras respuestas. En el futuro, seguiré impulsando mejoras en infraestructura, mejoras en la seguridad pública e incentivos para que los propietarios de viviendas reinviertan en la zona.

La parte oeste de mi distrito, que es la comunidad más nueva, requiere un desarrollo económico continuo para crear una comunidad más completa y sostenible. Una de mis prioridades clave es atraer servicios como una tienda de comestibles y otros negocios a Mercer Crossing, asegurando que los residentes tengan acceso a servicios esenciales cerca de sus hogares. Continuaré trabajando con desarrolladores y líderes empresariales para atraer inversiones comerciales que se alineen con las necesidades de los residentes y al mismo tiempo preserven la calidad de vida de la zona.

Al equilibrar la reinversión en el este con un crecimiento económico inteligente en el oeste, estoy comprometido a asegurar que cada parte de mi distrito prospere y siga siendo un excelente lugar para vivir, trabajar y criar una familia.

### **¿Cuál es tu opinión sobre la tasa actual del impuesto a la propiedad en tu ciudad? ¿Qué pasos tomarías o apoyarías para abordar la carga fiscal de los propietarios de viviendas?**

Creo que nuestra tasa actual del impuesto a la propiedad ofrece un gran valor en comparación con lo que otras ciudades ofrecen por una tasa similar. Sin embargo, también reconozco la importancia de evaluar continuamente nuestro presupuesto para asegurarnos de que estamos maximizando la eficiencia y minimizando la carga fiscal sobre los propietarios de viviendas.

Cada año que he estado en el cargo, he trabajado estrechamente con el Gerente de la Ciudad y el Director de Finanzas para revisar el presupuesto en detalle, línea por línea, identificando áreas en las que podemos recortar costos sin comprometer la calidad de los servicios. Este enfoque nos ha permitido cuestionar la forma en que siempre se han hecho las cosas, eliminar ineficiencias y descubrir oportunidades para ahorrar, lo que ha contribuido directamente a dos reducciones consecutivas en la tasa de impuestos – la mayor en 40 años y luego la mayor en 41 años.

Como planificador financiero en el Consejo, continuaré abogando por una gestión fiscal responsable, asegurándome de que estemos gastando los dólares de los contribuyentes sabiamente, mientras mantenemos el alto nivel de servicios que nuestros residentes esperan.

### **¿Cómo debería la ciudad abordar la necesidad de viviendas para todos los niveles de ingresos, y cómo puedes contribuir a la solución?**

La ciudad debe adoptar un enfoque equilibrado y estratégico para la vivienda que garantice oportunidades para todos los niveles de ingresos, al mismo tiempo que preserva el carácter de nuestros vecindarios.

Para los vecindarios de mayores ingresos, debemos seguir invirtiendo en el Programa Demo-Rebuild, que ha demostrado ser una herramienta eficaz para incentivar la reinversión. Este programa motiva a los propietarios a redevelopar viviendas envejecidas, mejorando el valor de las propiedades y manteniendo el atractivo de estos vecindarios.

Para los vecindarios de menores ingresos, es importante preservar la accesibilidad mientras se fomenta la reinversión. Nuestra continua asociación con Builders of Hope es esencial, ya que se especializan en la construcción de viviendas de alta calidad a precios accesibles en vecindarios más antiguos sin desplazar a los residentes existentes. Su enfoque ayuda a mitigar los efectos negativos de la gentrificación, mientras asegura que los residentes de larga data puedan permanecer en la comunidad y beneficiarse de las mejoras en el vecindario.

Continuaré abogando por políticas de vivienda inteligentes que fomenten la reinversión sin comprometer la accesibilidad. Al apoyar asociaciones público-privadas, políticas de zonificación responsables y esfuerzos dirigidos de reinversión, podemos garantizar que Farmers Branch siga siendo una ciudad donde los residentes de todos los niveles de ingresos tengan acceso a viviendas de calidad.

### **¿Cuáles son los problemas de transporte más significativos que enfrenta tu ciudad y/o distrito? ¿Qué pasos apoyarías para abordar esas preocupaciones?**

Uno de los problemas de transporte más significativos que enfrenta nuestra ciudad es el desajuste entre DART y la Ciudad en cuanto a cómo se utilizan los fondos del transporte. Farmers Branch, al igual que muchas otras ciudades miembros de DART, contribuye con una cantidad considerable de fondos al sistema. Sin embargo, se cuestiona la gestión de estos fondos por parte de DART.

Reconociendo este problema, nuestra ciudad se unió a otras para aprobar una resolución que reduzca la cantidad de fondos asignados a DART. Si bien DART juega un papel crucial en atender a nuestras poblaciones más vulnerables, debemos tener una conversación seria sobre garantizar que los servicios por los que pagamos se entreguen de manera eficiente, efectiva y equitativa.

#### De cara al futuro, apoyo dos posibles caminos:

1. Trabajar con los líderes de DART para mejorar la alineación de los servicios, asegurando que nuestra inversión sea gestionada de manera más eficiente y resulte en mejores opciones de transporte, mayor cobertura y mayor confiabilidad para los residentes de Farmers Branch.
2. Explorar soluciones alternativas de transporte, incluidas asociaciones con proveedores privados de transporte o servicios de transporte bajo demanda, para reemplazar los servicios que DART está ofreciendo pero a un costo más razonable.

En última instancia, mi prioridad es garantizar que los residentes tengan opciones de transporte confiables, accesibles y rentables que satisfagan sus necesidades, ya sea reformando el enfoque de DART o identificando alternativas de transporte mejor adaptadas para nuestra comunidad.

### **¿Deben los suburbios ser principalmente competidores o colaboradores de Dallas? ¿Qué problemas o proyectos requieren cooperación regional?**

Los suburbios como Farmers Branch deben ser colaboradores, no competidores, de Dallas. Como ciudad vecina, experimentamos el impacto directo de la urbanización y el desbordamiento del crecimiento de Dallas, lo que hace que la cooperación regional sea esencial para abordar desafíos compartidos.

Un problema que requiere colaboración es la falta de vivienda. Hemos visto campamentos de personas sin hogar formándose en la frontera entre Farmers Branch y Dallas, especialmente en puntos clave de entrada a nuestra ciudad. Abordar este problema requiere un esfuerzo conjunto entre ambas ciudades y otras entidades, asegurando que los recursos, programas de alcance y estrategias de cumplimiento se alineen para ofrecer soluciones humanas y efectivas.

Otro problema son los negocios desordenados a lo largo de las fronteras de la ciudad, que han impactado negativamente a los residentes de Farmers Branch. Estos negocios a menudo operan de manera que perturban los vecindarios, y debido a que están dentro de los límites de la ciudad de Dallas, el cumplimiento directo es un desafío. De hecho, ya he trabajado con miembros del Consejo Municipal de Dallas para encontrar soluciones, y continuaré abogando por políticas que promuevan prácticas comerciales responsables y protejan la calidad de vida de nuestros residentes.

Al trabajar juntos, podemos aprovechar recursos compartidos, alinear políticas y crear una metroplex más fuerte y conectada que beneficie tanto a Farmers Branch como a Dallas.

### **¿Cómo debe planificar tu ciudad para la siguiente etapa de su ciclo de vida?**

Farmers Branch ya está planificando activamente la siguiente etapa de su ciclo de vida adoptando un enfoque estratégico y con visión de futuro en la gobernanza. Una iniciativa clave es la evaluación de nuestra misión, visión y valores fundamentales, un ejercicio que solicité específicamente para asegurar que la dirección de nuestra ciudad esté alineada con las necesidades cambiantes de nuestros residentes.

Además, realizamos un retiro estratégico anual de todo el día donde, como consejo, participamos en discusiones profundas sobre el futuro de nuestra ciudad y de los distritos individuales. Este retiro nos permite establecer prioridades, abordar los desafíos emergentes y alinear nuestros objetivos a largo plazo con las expectativas de nuestra comunidad.

Para el Distrito 1, mi visión está directamente influenciada por la retroalimentación de los residentes. Creo que escuchar y comprometerme con las personas a las que represento es la mejor manera de asegurar que nuestras políticas reflejen las verdaderas necesidades de la comunidad. Ya sea la reinversión en nuestros vecindarios más antiguos, la gestión del crecimiento en nuestros desarrollos más nuevos o el mantenimiento de servicios municipales de alta calidad, estoy comprometido en avanzar una visión que preserve lo que hace única a Farmers Branch mientras nos preparamos para un futuro próspero.

## **CUESTIONARIO DE SAAVETX**

### **Los surasiáticos son la población minoritaria de más rápido crecimiento en Texas. ¿Cuál es su experiencia trabajando con comunidades diversas?**

Como la única persona de color en el Concejo Municipal de Farmers Branch, ofrezco una perspectiva única y personal al representar comunidades diversas. Represento con orgullo a Mercer Crossing, un vecindario predominantemente surasiático, y entiendo la importancia de asegurar que todas las voces —especialmente aquellas de comunidades en rápido crecimiento como la población surasiática en Texas— sean escuchadas y respetadas.

Siendo parte de una comunidad diversa (hispana) yo mismo, reconozco que las diferencias culturales importan y que las distintas comunidades a menudo tienen necesidades únicas que merecen consideración cuidadosa al elaborar políticas. Por eso he sido intencional en la creación de espacios inclusivos, incluyendo el haber encabezado el primer Evento Multicultural de la ciudad —una iniciativa diseñada para celebrar la rica herencia cultural que hace que Farmers Branch sea tan vibrante.

Para mí, no se trata solo de representación; se trata de asegurar que cada comunidad tenga un lugar en la mesa cuando se toman decisiones.

### **¿Qué tipo de alcance tendrá con la comunidad surasiática?**

El alcance a la comunidad surasiática es algo personal para mí: son mis vecinos. He hecho de esto una prioridad, conectándome de maneras significativas, ya sea organizando una celebración de Holi o asistiendo a eventos culturales como Diwali para pasar tiempo con la comunidad y comprender mejor sus tradiciones. Estas experiencias no solo han profundizado mi aprecio por la cultura surasiática, sino que también me han ayudado a construir amistades genuinas.

Muchos de mis vecinos y yo ahora intercambiamos platillos de nuestras respectivas culturas de manera regular—es una forma pequeña pero poderosa de tender puentes y fomentar un verdadero sentido de comunidad. Mi enfoque para el alcance se basa en las relaciones, el respeto y en estar presente, no solo durante la temporada electoral, sino durante todo el año.

## **¿Cómo piensa abordar los problemas de discriminación y crímenes de odio contra los surasiáticos, y qué medidas tomará para garantizar la seguridad y el bienestar de nuestra comunidad?**

Abordar la discriminación y los crímenes de odio es una de mis principales prioridades. Actualmente, estoy liderando la creación de una política contra la discriminación en nuestra ciudad para garantizar que todos los residentes, incluida nuestra comunidad surasiática, estén protegidos y sean tratados con dignidad.

También he encabezado una iniciativa para limitar el discurso de odio durante los comentarios ciudadanos en las sesiones del Concejo Municipal, porque nadie debería sentirse atacado o inseguro en un espacio público destinado a la participación cívica. Continuaré alzando la voz y luchando por todos en nuestra ciudad para asegurar que no seamos discriminados.

## **¿Qué políticas o iniciativas propone para promover el desarrollo económico y apoyar a las pequeñas empresas, incluidas aquellas propiedad de personas surasiáticas?**

Para promover el desarrollo económico y apoyar a las pequeñas empresas, incluidas las de propiedad surasiática, creo que debemos invertir en lo que ya está funcionando. En Farmers Branch, los negocios más exitosos han sido pequeños establecimientos culturalmente ricos que ofrecen experiencias únicas. Por eso, apoyo incentivos financieros específicos para pequeñas empresas diversas y propongo ampliar el acceso a recursos a través de la Cámara de Comercio, como asistencia técnica, mentoría y espacios comerciales asequibles.

Estos esfuerzos ayudarán a garantizar el éxito a largo plazo y a mantener nuestra economía local vibrante, inclusiva y representativa de las comunidades a las que sirve. La seguridad, el bienestar y el derecho de todos a vivir sin miedo no son negociables.

*Aprende más y participa:*

**VOTEOMARROMAN.COM • 214.632.8093**

*Pagado por la campaña de Omar Román*